Wiedervorlage

Freie Bahn für Supermarktbau

Gute Nachricht für die Bauherrn am Ober-Olmer Einkaufsmarkt: Der klagende Anwohner hat eine Beschwerde gegen den negativ beschiedenen Eilantrag vom Herbst zurückgezogen. Ein Hauptverfahren ist laut eines Sprechers des Verwaltungsgerichts nicht anhängig. (bar)

Anmerkung:

Damit wird die Lerchenberger Ladenzeile von attraktiveren Märkten in Drais und Ober-Olm regelrecht umzingelt. Und nach Ober-Olm führt sogar ein beleuchteter Fußweg. Quo vadis Lerchenberg?

H.Rencker